

Sich selbst vergessen. Daß man den Esel sucht, auf dem man sitzt, soll möglich sein. Daß aber ein Mann sich selbst nicht finden kann, dürfte wohl nicht alle Tage vorkommen. Ein Stadtrat in Blangellen in Wales kam eines Abends sehr ermüdet nach Hause, ging aber nicht zu Bett, weil er sich selbst vergessen hatte. Stundenlang wartete er auf Tom. Das aber war er selbst. Weil er vergebens auf sich selbst warten mußte, ging er schließlich zu Bett. Am andern Tage zog seine entsetzte Frau einen Arzt zu Rate, der das Rätsel dahin erklärte, daß ein Teil des Gehirns bereits geschlafen habe, während der andere noch im wachen Zustande war.